

ACTA DEL CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA CELEBRADO EL DÍA 18 DE FEBRERO DE 2019.

Hora de inicio: 19:10h.

Hora de finalización: 20:20h.

Asistentes:

Partidos políticos:

Daniel Peña y Moisés Rodríguez, de Podemos

Ángel Novo, de Izquierda Unida.

Cristina Trujillo, de Ciudadanos

M^a Ángeles Sánchez, de Roteños Unidos

Asociaciones:

Joaquín Galea, Manuel Ruiz, Manuel Pacheco, Eulalia Pasarón y Fulgencio López, de la Asociación de Vecinos “El Chorrillo”.

Francisca Granado, Juan Sánchez y Diego Fernández, de la Plataforma de las Antenas Nocivas.

Toñí López y Juani Montes, de la asociación ROLUCAN

Menchu Donaire, de la asociación ALAT

Rosario Buada, de la asociación APSI

Luís Heredia, como representante vecinal en el Consejo Territorial de Participación Ciudadana de municipios de la Bahía y Campiña de Jerez.

Pura Fernández, de la asociación Saber que se puede.

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA

1º Aprobación del acta del Consejo Sectorial celebrado el día 26 de Noviembre de 2018.

Se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2º Dar cuenta de la reunión mantenida el pasado día 9 de enero en la Diputación de Cádiz

Por parte de Luís Heredia, representante vecinal en el Consejo Territorial de Participación Ciudadana, se da una somera explicación de la reunión mantenida el pasado día 9 de enero en la

que se explicó a los participantes el estado de las infraestructuras de las carreteras de acceso a Rota.

Informó, así mismo, que la conclusión de la reunión fue la de establecer contacto con el nuevo Consejero/a de la Junta de Andalucía en materia de Fomento para plantearle dicho asunto.

Luís Heredia aprovechó su intervención para exponer la solicitud de que en la señal indicativa que se coloca a la salida del circuito de Jerez con motivo del campeonato de motos se le de a Rota en dicha rotulación el mismo grosor que a las demás poblaciones. Petición que aún no se le ha tenido en cuenta.

3º Dar cuenta del contenido de la Mesa Técnica

Manuel Carmona, técnico de la Delegación de Participación Ciudadana explicó el contenido de la Mesa Técnica de Participación Ciudadana mantenida el pasado día 12 de febrero en Jerez de la Frontera. En ella se detallaron el contenido de los cursos a llevar a cabo, las posibles subvenciones (aún no convocadas) y los distintos premios en referencia a la participación ciudadana que se iban a convocar en breve.

4º Ruegos y preguntas

Fulgencio López solicita que se facilite una memoria y/o balance de los temas tratados en los distintos consejos sectoriales de Participación Ciudadana.

Eulalia Pasarón, solicita el certificado de las obras de la calle Carlos Cano en referencia a la actuación aprobada en los presupuestos participativos.

Francisca Granado, pregunta si al servicio de limpieza le corresponde o no la recogida de los excrementos depositados en la calle por los perros.

Manuel Ruiz pregunta si la caseta del parque Carlos Cano, situada junto a su pared, se va a quitar y cuándo.

Diego Fernández pregunta si a la antena situada en Carlos Cano que, según la Plataforma contra las antenas nocivas, mide más de lo permitido por la legislación, se le ha practicado las mediciones de su emisión y si ha entrado en funcionamiento el 5G. También en qué estado se encuentra el proceso de licitación para llevar a cabo el estudio de emisiones en Rota.

Moisés Rodríguez pregunta por la situación de la ampliación del parque del bulevar Bahía de Cádiz aprobado en los presupuestos participativos.

Ángel Novo pide que se asista a las concentraciones de los pensionistas y que se haga eco de dichas concentraciones.

Menchu Donaire pregunta por el tema de las alarmas.

Manuel Pacheco pregunta por las viviendas colindantes con la calle Virgen de la Escalera que se encuentran en estado ruinoso y que planes y plazos tiene el Ayuntamiento previsto para la demolición de las mismas.

Por último, Menchu Donaire vuelve a intervenir para informar que el próximo sábado día 23 de febrero tendrá lugar una ponencia sobre trasplantes en el Castillo de Luna.